



**MEZQUITA MUSULMANA.**— Kabul, Afganistán, diciembre 31. Una mezquita musulmana sirve de fondo a esta imagen de una zona céntrica de la capital afgana. Una gran cantidad de tropas soviéticas han invadido el país.

## Producción de Granos Controlan en Nicaragua

MANAGUA, diciembre 31. (ACAN-EFE).— El Gobierno nicaragüense emitió una regulación orientada al control de la producción nacional de granos básicos, la que será garantizada por la Empresa Nicaragüense de Alimentos Básicos (ENABAS) y la policía sandinista.

La medida impone a los productores agrícolas el registro y almacenaje en los "depósitos agrícolas populares" (silos) distribuidos en toda la república, de los volúmenes de producción de granos.

Pedro Antonio Blandón, responsable de la administración de "ENABAS", dijo aquí que la

disposición gubernamental trata de evitar el acaparamiento y especulación con los precios de los alimentos populares y asegurar su destino y uso por parte del pueblo.

"ENABAS" igualmente determinó los precios de compra que se garantizan a cada productor, siendo éstos de 80 córdobas (8 dólares) quintal para el arroz, 180 córdobas (18 dólares) quintal para los frijoles, 65 córdobas (6.5 dólares) quintal de maíz y 55 córdobas (5.5 dólares) para el quintal de sorgo.

Por otra parte, la empresa estatal informó que se negocia en Costa Rica la compra de arroz, y de otros granos en otros países

de Centro América, con el propósito de satisfacer las necesidades inmediatas de esos alimentos, en este país.

De acuerdo con Blandón, Nicaragua obtendrá 45.000 quintales de arroz "tlico" con un valor de 83.600 córdobas (8.360 dólares).—Favor pase a la página 13.

### Predicen el Asesinato de Khomeini

LONDRES, diciembre 30. (EFE).— Un reputado clarividente inglés ha predicho que el Ayatollah Khomeini será asesinado el próximo verano durante una sangrienta revolución en Irán, encabezada por estudiantes.

Simón Alexander, de 36 años.—Favor pase a la página 32.

### Hermanos Gemelos se Conocen a los 65 Años

NAPOLIS (Italia), diciembre 31. (EFE).— David Ombretti descubrió que tenía un hermano gemelo a los 65 años, cuando fue a solicitar una pensión por invalidez y le contestaron que ya la estaba cobrando.

Los hermanos Ombretti se han encontrado por primera vez a los 65 años y han celebrado juntos la Navidad, después de ignorar durante todo este tiempo la existencia uno del otro.

Nacieron el 19 de diciembre de 1914, de madre desconocida, en el Orfelinato napolitano de "Annunziata" y ambos fueron registrados — no se sabe por qué extraña razón — con el mismo nombre.

Adoptados por dos familias fueron a parar a diferentes puntos de Italia. Uno se embarcó como camarero en un buque de pasajeros y el otro se dedicó a la albañilería.

Los hermanos Ombretti se conocieron en vísperas de Navidad y en un local de la seguridad social de Nápoles, donde los sorprendidos funcionarios arreglaron el equívoco para que ambos puedan percibir sus pensiones.

—Favor pase a la página 27.

## Predicen que el Año 1980 Será Trágico para Estados Unidos

WASHINGTON, diciembre 30. (EFE).— Jeanne Dixon, la más prestigiosa astróloga y adivina norteamericana, desde que predijera, con meses de antelación, las circunstancias del asesinato de John Kennedy, anunció que 1980 será para los Estados Unidos un año lleno de calamidades.

Personaje por personaje, este es el destino que espera a los famosos norteamericanos, según la Maga Dixon:

—Jimmy Carter: se encuentra en grave peligro personal. Faná-

ticos religiosos atentarán contra su vida, en un incidente que pondrá al mundo al borde de una conflagración mundial y cambiará el curso de la historia.

—Rosalynn Carter: En virtud de todos esos sucesos va a ser quien, en realidad, gobierne el país. En plena crisis internacional, representará a los Estados Unidos en los funerales de uno de sus principales amigos y aliados.

—Edward Kennedy: No llegará.—Favor pase a la página 26.

## Numerosas Víctimas Cobró el Terrorismo en 1979

MADRID, diciembre 31. (EFE).— El terrorismo, una de las plagas de la última década, cobró nuevas víctimas en 1979 y extendió sus objetivos al mundo diplomático con mayor virulencia que en años pasados.

Europa y Oriente Medio fueron el centro de operaciones de los grupos terroristas, que en Irlanda del Norte mataron a su víctima más ilustre, el héroe de guerra británico Lord Mountbatten, de 79 años.

Los actos terroristas también se produjeron en algunos países de América Latina, ejecutados por grupos de extrema derecha y de extrema izquierda. La "Comisión Interamericana de Dere-

chos Humanos", denunció la existencia de torturas y desapariciones en varios países de la región.

En el mundo, los terroristas incluyeron entre sus objetivos a los diplomáticos y a las embajadas, en una demostración de que las normas internacionales no significan nada para el logro de sus fines.

Los países europeos, conscientes de la amenaza a la democracia que representa el terrorismo, intensificaron su cooperación para luchar contra esta plaga, con la firma de convenios que facilitan la extradición o el juicio de sospechosos de terrorismo.—Favor pase a la página 23.

## Penurias Económicas Enfrenta los Estados Unidos en 1980

WASHINGTON, diciembre 31. (EFE).— La economía norteamericana entrará en un cono de sombras en 1980. Inflación, recesión y desempleo es lo que pronostican siete prestigiosos economistas de la "Asociación Económica Americana".

Durante la reunión anual de la entidad en Atlanta, los siete economistas predijeron que la economía en los Estados Unidos irá de mal en peor y sintetizaron sus sombríos pronósticos en los siguientes puntos:

—La inflación se mantendrá en los dos dígitos durante la primera mitad del próximo año y casi con seguridad continuará

así hasta terminar 1980 (la tasa de inflación de 1979 alcanzará el 14 por ciento).

—La recesión, que ya ha comenzado, elevará la tasa de desempleo al ocho por ciento al finalizar el año.

—Aun cuando haya una reducción de puestos de trabajo el próximo año, el desempleo no disminuirá en 1981 por la lenta recuperación económica que se espera.

—La reducción en la construcción de viviendas y la caída en la venta de automóviles nuevos contribuirán a la recesión. Esas

—Favor pase a la página 13.

## Quince Problemas Afectan Seriamente a Costa Rica

SAN JOSE, Costa Rica, diciembre 31. (AP).— Un diagnóstico formulado por el Gobierno sobre la situación general del país, advierte que son quince los problemas principales que afectan la vida costarricense.

El diagnóstico fue formulado con vistas al establecimiento de un Plan Nacional de Desarrollo para el cuatrienio 1979-1982.

Algunos de los problemas que se mencionan son: El creciente endeudamiento externo, las dificultades crónicas de la balanza de pagos, la creciente dependencia del exterior en materia financiera, tecnológica y cultural,

la incertidumbre sobre los mercados internacionales, el estancamiento en la producción agrícola, el abuso en la explotación de los recursos naturales, el estado de pobreza extrema en que vive una alta proporción de la población, el aumento del alcoholismo y la prostitución y la escasa participación de importantes sectores de la población en las decisiones políticas y económicas.

El diagnóstico dice que "en razón de la situación económica y financiera por la que atraviesa el país se hace indispensable

—Favor pase a la página 13.

## Cada Minuto de su Vida el Sha Gana 7.500 Dólares

PANAMA, diciembre 31. (ACAN-EFE).— La fortuna del derrocado Sha de Irán, Mohammed Reza Pahlevi, calculada en unos 26 mil millones de dólares y colocada en unas 300 empresas de todo el mundo, produce la sorprendente renta de 125 dólares por segundo, según el análisis de un grupo de banqueros panameños conocido por "ACAN-EFE".

El diario estadounidense "Washington Post", sostenía en una de sus ediciones del mes de febrero último que la fortuna del Sha en el exterior de Irán, en 1977, era de unos 26 mil millones de dólares.

Los expertos financieros creen que las pérdidas sufridas por el

ex-emperador de los persas a raíz de la revolución islámica que le quitó el Poder fueron equivalentes a los beneficios e incrementos en su fortuna externa desde entonces, lo que permite deducir que su riqueza actual oscila entre los 24 y los 28 mil millones de dólares americanos.

Otro diario estadounidense, el "New York Times", decía en diciembre de 1978, cuando el Imperio del Sha se tambaleaba por la revolución religiosa que encabezaba el Ayatollah Khomeini, que la cuantiosa fortuna de los Pahlevi estaba sólidamente invertida en compañías muy escogidas de todo el mundo, especial-

—Favor pase a la página 27.



**VOCIFERAN CONTRA EE. UU.**— Teherán, diciembre 31. Mujeres iraníes vociferan contra Estados Unidos frente a la Embajada de este país, donde se hallan rehenes norteamericanos, en Teherán. Todas visten el tradicional vestido musulmán.